

PEMDES

Pilkada Serentak 2024: Forkopimda dan Kapolresta Magelang Pastikan TPS Aman dan Kondusif

Agung widodo - MAGELANG.PEMDES.WEB.ID

Nov 27, 2024 - 16:34



Foto: Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H., jajaran Forkopimda turun ke lapangan untuk memastikan setiap tahapan pemilu berjalan dengan lancar, aman, dan sesuai prosedur, Rabu (27/11/2024).

MAGELANG- Pemungutan suara Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Magelang menjadi sorotan utama Rabu (27/11/2024). Dipimpin langsung oleh Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H., jajaran Forkopimda turun ke lapangan untuk memastikan setiap tahapan pemilu berjalan dengan lancar, aman, dan sesuai prosedur.

Bersama Pj Bupati Magelang H. Sepyo Achanto, Kepala Dinas ESDM Provinsi Jateng Boedyo Dharmawan, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, dan para tokoh penting lainnya, Kapolresta meninjau beberapa TPS strategis, termasuk TPS 8 di Gedung Graha Seba Dispuspa Kabupaten Magelang dan TPS 3 di Dusun Bandungsari, Desa Danurejo.



Dalam suasana yang penuh semangat, Kapolresta memastikan kelengkapan fasilitas dan pengamanan TPS berada pada level terbaik.

“Kami melihat langsung kesiapan di lapangan, mulai dari logistik hingga petugas pengamanan. Semua berjalan sesuai harapan,” ujar Kombes Pol Mustofa di sela-sela kegiatan.

Ia juga menambahkan bahwa suasana keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Kabupaten Magelang tetap kondusif sejak malam sebelumnya hingga pagi ini.

“Polri, TNI, Pemda, dan pihak terkait lainnya telah bekerja sama erat. Tidak ada kejadian yang mengganggu proses demokrasi ini,” tegasnya.

Komitmen Fasilitasi Hak Pilih Semua Warga

Tak hanya fokus pada masyarakat umum, Kapolresta menaruh perhatian khusus pada para tahanan di Polresta Magelang. Dengan koordinasi yang matang, hak pilih mereka tetap terjamin melalui kerja sama dengan TPS terdekat.

“Saat ini kita ingin memastikan tidak ada satu pun warga yang kehilangan hak suaranya, termasuk para tahanan. Semua mendapat fasilitas yang sama untuk berpartisipasi dalam Pilkada,” ungkapnya.

Dukungan untuk Demokrasi yang Jujur dan Damai

Kombes Pol Mustofa menutup kegiatannya dengan harapan besar agar Pilkada Serentak 2024 menjadi momen perubahan positif bagi masyarakat.



“Dengan partisipasi masyarakat yang tinggi, kita wujudkan Pilkada yang jujur, adil, dan damai. Ini adalah wujud nyata komitmen kami dalam menjaga kepercayaan publik terhadap demokrasi.”

Hasil pemantauan hari ini akan dilaporkan secara daring kepada Kapolda Jateng setelah proses penghitungan suara selesai. Kehadiran Forkopimda di tengah-tengah masyarakat menegaskan sinergi yang kuat antarinstansi dalam mendukung demokrasi yang berkualitas di Kabupaten Magelang.

Pilkada Serentak 2024 di Magelang: Demokrasi Damai, Masyarakat Berdaulat!

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang